

AVIS

Le Ministère de l'Agriculture de la Province de Québec, dans le but de développer, améliorer et accroître l'industrie et le commerce avicoles dans la Province, offre aux intéressés le présent Indicateur ou liste d'éleveurs de volailles de races pures.

Le Département de l'Agriculture a pris les précautions voulues pour coilliger une liste d'éleveurs de bonne foi, propriétaires des troupeaux qu'ils offrent en vente.

Cependant, malgré ces précautions et vu la difficulté du contrôle en la matière, le Département *n'assume aucune responsabilité relativement aux troupeaux ou aux œufs* que les personnes dont les noms apparaissent au présent indicateur fourniront à leurs clients.

On peut se procurer gratuitement l'Indicateur en s'adressant au

Département de l'Agriculture,

Service de l'Aviculture,

QUEBEC.

WARNING

The Department of Agriculture of the Province of Quebec, desirous to assist, develop and improve the poultry industry and trade in the Province, offers to the public the present Directory or list of breeders of pure bred fowl.

The Department has taken precautions to secure a list of pure bred stock, owned and raised by reliable and *bona fide* breeders of the Province, who, through the press, have been invited to send their names for inscription, before February.

Notwithstanding these precautions, and owing to the difficulty of control in the matter, *the Department assumes no responsibility whatever as to stock supplied to customers.*

On demand this Directory will be sent, free of charge, to persons applying for it. Apply to the

Department of Agriculture,

Poultry Branch,

QUEBEC.